
  

常任委員会活動 上半期振り返りシート 

 

                      委員会名：防災県土整備企業常任委員会               

 

〇委員会審議の活性化の視点 

 ・令和５年版県政レポートの調査では、活発な意見交換を行った結果、知事に対

して委員長から良い申し入れができた。 

 ・委員会審議においても、真摯に議論を行い、的を得た重点調査項目の設定、県

内外調査に繋がっている。 

 

 

○年間活動計画について 

 

 

・重点調査項目 

 ・活発な議論を行い、バランス良く、適切な課題を設定できた。 

 

 

・県内外調査 

 ・重点調査項目に沿って、時宜を得た調査先を設定し、非常に中身の濃い調査を

行うことができ、理解も深まった。 

 ・昨今の豪雨災害は、50年に 1度や 100年に 1度が頻発するような災害が増えて

いる中、それに関連するような県内外調査を行い、流域治水をはじめ、雨量規

制の見直しという観点でも今後議論を深めていきたいと感じている。 

 ・災害現場の調査では、現況を見るだけでなく、どういう状況が災害を招いたの

か、というところまで踏み込めば、なお良かった。 

 ・ＡＩを使った水道管劣化予測診断ツールの内容も素晴らしかったが、先進技術

だけに、他のシステムとも比較できるとなお良かった。 

 

 

○その他 

 

 

 

 

 

 


